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Matteo Renzi è andato in Cina per partecipare al G20, svoltosi
dal 4 al 5 settembre a Hangzhou.

Durante la sua visita ha incontrato il presidente cinese, Xi
Jinping,  per  ringraziarlo   della  solidarietà  del  governo
cinese in occasione del terremoto di Amatrice. Ha portato
l’attenzione sui rapporti tra Italia e Cina che sempre più
rafforzano  le  loro  relazioni.  Durante  un  intervento
all’Università  Tongji  di  Shanghai,  ha  rimarcato  come
l’amicizia tra i due paesi abbia “attraversato i secoli”,
citando personaggi storici come Marco Polo e il gesuita Matteo
Ricci.

 

Nella serata di sabato 3 settembre, Renzi ha poi incontrato
gli  imprenditori  cinesi  e  italiani,  per  discutere  le
opportunità di business offerte dalla Cina agli investitori
italiani e per illustrare agli imprenditori cinesi le riforme
messe in atto per imprimere sviluppo all’economia italiana.

Nella giornata di domenica 4 settembre, prima dell’inizio del
vertice del G20, il premier ha visitato il campus del colosso
cinese  Alibaba  in  compagnia  del  suo  presidente  Jack  Ma.
Durante l’incontro, è stata ratificata l’importante intesa per
promuovere le eccellenze italiane del cibo “Made in Italy” e
per  combattere  la  contraffazione  dei  prodotti  dell’agro-
alimentare, anche in vista dell’iniziativa “9-9-9” (che in
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lingua cinese suona come “wine-wine-wine”, che vedrà il vino
italiano nella vetrina di Alibaba, gigante dell’e-commerce.

Nella serata di domenica 4 settembre, al termine della prima
giornata  di  lavori  del  G20,  Renzi  ha  tenuto  una  prima
conferenza  stampa,  nel  corso  della  quale  ha  sottolineato
l’importanza  del  vertice  in  corso  e  ha  rimarcato  come  i
rapporti tra Italia e Cina siano proiettati verso un futuro
roseo: “Sono certo che questo summit avrà grande peso per
l’attualità e l’importanza dei dossier” – ha affermato il
premier italiano – “È importante notare come l’Italia abbia un
grandissimo  passato  nei  rapporti  con  la  Cina.  Il  nostro
compito  è  quello  di  costruire  un  futuro  altrettanto
significativo  e  importante.”

 

Nella serata di lunedì 5 settembre durante la seconda e ultima
conferenza stampa, in chiusura del summit, il Presidente del
Consiglio ha sintetizzato i risultati raggiunti, definendo il
vertice “un grande successo.” “C’è la consapevolezza che le
cose possono cambiare” – ha detto Renzi – “Per lo sviluppo
futuro è necessario avere una strategia globale che metta
l’accento  sulle  riforme  strutturali  e,  allo  stesso  tempo,
sulle politiche di equità». Infine, non sono mancate parole di
incoraggiamento per l’Italia: “Torniamo da questo G20 convinti
che  l’Italia  oltre  ad  avere  uno  straordinario  passato  ha
grandi prospettive per il futuro e può giocare un ruolo di
leadership.”

 




